
 

 
 
 

REQUERIMENTO N° 06/2019 
 
 
Exmo. Sr. 
Leandro Marcelo Souza 
Presidente da Câmara Municipal  
 
 
O Vereador abaixo-assinado requer, nos moldes do art. 136, Inciso II e art. 
106, § único, ambos do Regimento Interno, ouvido o Plenário o seguinte: 
 
 

A falta de emprego é o assunto mais discutido pela população de Ouro Branco 

ultimamente. Diversos moradores tem questionado também a atuação do SINE 

sobre a intermediação com as empresas no município. Portanto, diante dos 

questionamentos, solicito que seja convocado, um representante do SINE Ouro 

Branco, o Secretário de Desenvolvimento Sustentável do Município e um 

representante da empresa Gerdau, para comparecer a essa casa Legislativa, 

na Reunião Ordinária do dia 19 de fevereiro de 2019, com objetivo de prestar 

esclarecimentos sobre a falta de emprego no município.  

Precisamos encontrar soluções a respeito do grave problema de desemprego 

em nossa cidade, alinhando ainda as ações que deveriam ser implementadas 

entre a empresa e o Poder Público para solucionar este problema, priorizando 

as contratações de profissionais de Ouro Branco e sobre a necessidade de 

investir em oportunidades de qualificação da população. O executivo precisa 

buscar meios e formas de melhoria nesse sentido, mesmo sabendo que o 

mercado está difícil em todo o país, e encontrar formas de valorizar os 

profissionais de nossa cidade. Vagas existem, portanto é preciso atuar para 

que elas possam ser preenchidas de forma adequada. 

 
 
Ouro Branco, 29 de fevereiro de 2019 
 
 
 
 
 
 
 

Charles Silva Gomes 
Vereador 

 


